
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 幹事報告 】 小宮 延雄 幹事 
 

① ６月のロータリーレートは、１ドル＝８２円です。 

             ２０１１年 ５月 ２５日   第２２０１回 No.４１               

卓話『これからのエネルギー問題』 工学博士 石川 宏 様 

【 会長挨拶 】 井村 廣巳 会長 
 

昨日は寒く初春、今日は暑く夏という季節の変わり目です。 

会員の皆さんには体調にお気を付けご自愛ください。 
 

本日の卓話は「これからのエネルギー問題」 

講師は石川宏さんです。 

時節柄、興味あるテーマで大変楽しみです、宜しくお願いいたします。 
 

日野ロタリークラブが推薦した国際親善奨学生候補の斉藤君ですが、 

就学先が決まらず、残念ながら辞退になりそうとの事です。 
 

残り少ない例会です、より良い例会にするためご協力ください。 

≪例会プログラム≫ 
 

【司会】 
 大谷明久 
 ＳＡＡ・ 
 クラブ運営委員長 
 

【開会点鐘】 
 井村 廣巳 会長 
 

【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 板谷 誠一 君 
 『それでこそ 
   ロータリー』 
 

【ヴィジター・ゲスト紹介】 
 工学博士 
 石川  宏 様 
 

【ニコニコ報告】 
 横倉 利夫 親睦･会報委員 
 

【出席報告】 
 松田 忠泰 出席委員長 
 

【新世代奉仕委員会】 
 松浦 信平 副委員長 
 

【卓話】 
『これからのエネルギー問題』 
 工学博士 石川 宏 様 

【 新世代奉仕委員会 】 松浦 信平 副委員長 
 

昨日、ローターアクトの例会に、山口さん・山下さん、私で 

参加してきました。ＯＢも含めて４名が参加していました。 
 

今、ローターアクトとして、震災に対して何か出来ないか 

という事で、日野市役所１階のロビーで、学生カメラマンが 

撮った被災地の写真の写真展を行なっています。 
 

また、来年度に向けて人数は少ないですが、今までの活動以外に、 

何か新しい事ができないかという話し合いもしていました。 
 

人数も少なくて、例会を開いて、そこで物事を決めて、ロータリーとも連絡を 

とって物事を進める、という所がおろそかになっている点を、 

山口さん、山下さんから指導が入り、その辺もしっかりとやって行こう 

という事になりました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 卓話：これからのエネルギー問題 】 石川 宏 様 
【卓話講師紹介】 

 和田達也 プログラム委員長 

本日の卓話講師の石川様は、工学博士でＮＴＴの研究所長、ネットワーク部門の責任者 

グループ会社の社長などを歴任されまして、現在はナチュラル研究所の所長として、 

南平のご自宅から、気象情報・放射線情報・地震情報などを、ネット上で、 

リアルタイムに発信されています。 
 

３月のクラブ奉仕炉辺のときに、興味深い話を聞ける卓話を聞ける講師はいないか？ 

という話をした所、山下さんから「ネット上で凄い情報を発信している人がいるよ！」という情報提供を頂き、 

私もホームページを拝見し、不躾ながらお願いをした所、快く引き受けて下さいました。 

 

ナチュラル研究所 所長 
石川 宏 様 

ただいま、過分なご紹介をいただきました、石川です。 

日野市には昭和６０年から住んでおります。 

仕事は、ＮＴＴとその関連会社に勤務しておりました。 

小学校や中学校時代に、色々と工作した事を思い出して、 

インターネットを通して情報発信をしております。 
 

我が家には、ＯＭソーラーという太陽熱利用設備がありまして、 

ＯＭとは「面白い・もったいない」の略でして、太陽発電ではなく、 

太陽熱を、そのままファンで床下に持って行って、床暖房にする。 

夏は、その熱を外に逃がしつつ、お湯を温めるのに利用するんです。 

その効果を測定しようと、色々なセンサーを付けていったら、気象台になってしまいました・・・。 

最初はデジタル日野気象台と言う名前を付けたのですが、気象庁のナンバー２が知り合いなのですが、 

気象台は気象庁が設置する物なので、その名前はマズイよ・・・と言われ、ナチュラル研究所に改名しました。 
 

また、なぜ放射線量を測定したかというと、北朝鮮が核実験をするぞ～という時に、 

世間では「大丈夫か～？大丈夫か～？」と言うけど、だれも測ってくれないので、自分で測ろうということで、 

インターネットでガイガーカウンターを購入しました。 
 

2005 年から放射線を測定していますが、ずっと何の変化もありませんでした・・・が、やっぱり来たんです！ 

3月 15日の正午過ぎに、通常の 7倍に上がりました！！ 

この瞬間を捉えて、リアルタイムに公表したのは、日本中で 

私だけだったという事で、話題になったんです。 
 

それでホームページのアクセス数ですが、通常は 1日に 10回 

程度だったのが、3月 15日には 6万回を記録しました。 

サーバーもオーバーフローしました。 

3月のアクセスランキングも、日本で 1番だったという事です。 

また、報道関係者からの取材の依頼が殺到したり、 

日本はもちろん、外国からも色々なメッセージを頂きました。 
 

また温暖化についてですが、実は 2000年代に入って、地球の平均気温は下がってきています。これは太陽の活動

に連動していて、2040年位を目処に小氷河期に向かっています。とは言え、石油の供給量はピークを迎えていま

すので、日本は小さな国土なのに、世界で 6番目の降雨量ですので水力発電を有効利用するのが得策です！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ニコニコ報告 】 横倉 利夫 親睦･会報委員 

 本日のニコニコ： 14,000 円／累計 798,845円 

 ビジターフィー：    0円／累計 22,000円 
 
 

 井村廣巳 君  本日の卓話講師、石川さん。 

         「これからのエネルギー問題」時期を得たテーマ、楽しみにしています。 
 

 小宮延雄 君  石川宏さま、本日の卓話よろしくお願い致します。 
 

 森岡弘通 君  今から４５年ほど前に出版され、約２０年前に絶版となった、私の最初の翻訳書が、 

         この度、思いがけず復刊されました。恐らく私にとって最後となる印税ですが、 

         その額はまことに微々たるものです。 

         しかし「ニコニコ」する理由としては、これほどピッタリした出来事はありません！ 
 

 熊井治孝 君  先週の例会を休みましたので、ニコニコします。 
 

 和田達也 君  石川様、本日はありがとうございます。卓話を楽しみにしています。 
 

 山下雅弘 君  石川先生、今日はお越しいただき、ありがとうございました。 

         しかし・・・残念ながら・・・、身内に不幸があったので欠席させて頂きます。 

≪例会変更のお知らせ≫ 
八王子 RC  6/30 最終夜間例会 
八王子西 RC 6/10 夜間例会 
八王子南 RC 6/15 夜間例会 
飛火野 RC  6/14 ほたる鑑賞会(12日)、6/28 夜間例会 
多摩  RC  6/28 休会 
多摩ｸﾞﾘｰﾝ RC 6/22 夜間例会、6/29 休会 

≪ローターアクトクラブ例会予定・活動予定≫ 
例会場：日野ＲＣ事務局 ／ 時間：19:00～20:30 
 

・6/ 7(火)  第 948回例会（アコス日野事務所にて）

・6/21(火)  第 949回例会（アコス日野事務所にて）
 

※ ローターアクトの例会はメーキャップになります！ 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 

会    長：井村 廣巳 
幹    事：小宮 延雄 

会報委員長：山下 雅弘 
会報委員：谷井 正剛 ・ 仲谷 政毅 
      横倉 利夫 ・ 小峯 敏夫 

【 今後の予定 】 

 ■6月 1 日■ 卓話『ミャンマーのいま』                米山奨学生  ナイ ウィン 君 

 ■6月 8 日■ 卓話『一度で人生が好転する 福装コーディネート術』    スタイリスト 永澤 球子 様 

 ■6月 15日■ 新旧引継ぎ例会（クラブ奉仕部門・奉仕プロジェクト部門） 会場：高幡不動尊会議室 

 ■6月 22日■ 通常例会場 最終例会（精進料理） 

【 出席報告 】山村 侑偀 出席委員 
 

 ＜事前のメークアップ＞  
  なし 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 
35 
(6) 

25 
(3) 

事前(0) 7 78.13 % 

前回訂正 
35 
(6) 

15 
(3) 

(11)+0 6 81.25 % 

前々回訂正 
35 
(6) 

23 
(1) 

(2)+0+0 5 83.33 % 

 


